

СОДЕРЖАНИЕ	
«ИЗВЕСТИЯ САМАРСКОГО НАУЧНОГО ЦЕНТРА РОССИЙСКОЙ АКАДЕМИИ НАУК.	
Социальные, гуманитарные, медико-биологические науки»	
Том 22, номер 73, 2020	
СОЦИАЛЬНЫЕ НАУКИ	
Ролевые игры как необходимый метод формирования коммуникативной компетенции курсантов	
Гиренок Г. А.	5
Разработка критериев отбора текстов на английском языке для изучения лексики на среднем этапе обучения	
Журавлёв А.П.	10
Формирование коммуникативной среды для иностранных студентов на занятиях по графическим дисциплинам в техническом университете	
Иващенко В.И., Дилигенский Д.С., Рыжкова Л.М.	15
Особенности преподавания дисциплин по программам СПО с использованием информационных технологий	
Мишуров М.И.	26
Развитие коммуникативных навыков курсантов ведомственных вузов ФСИН РОССИИ на занятиях по учебной дисциплине «Иностранный язык»	
Титова О.З.	31
ГУМАНИТАРНЫЕ НАУКИ	
Нarrативная организация анимационного фильма Ж.-Ф. Лагиони «Картина»	
Абрамовских Е.В.	35
Два русских романа о «русских» немцах	
Бакалов А.С., Бакалова З.Н.	41
Информационные технологии в деловых коммуникациях	
Богданова Ю.З.	47
Мотив гражданственности провинциального дворянства конца XVIII – начала XIX вв. (на материале «Дневных записок» Петра Ознобишина)	
Буранок О.М., Буранок А.О.	53
Западноевропейский и русский предромантизм: общее и особенное	
Вершинин И.В., Буранок О.М.	61
К вопросу об отражении реалий Уральского региона в древнеиндийском эпосе «Махабхарате»	
Денисов Д.В.	77
Источники по теме социокультурных процессов периода «оттепели» 1953-1964 гг. (по материалам г. Куйбышева и Куйбышевской области)	
Ломакин А.В., Буранок А.О.	87
Люди и манекены (поэтика пьесы В. Катаева «Универмаг»)	
Шеленок М.А.	93
ФИЛОЛОГИЧЕСКИЕ НАУКИ	
Тема русского бунта в ранних произведениях А.Н. Толстого	
Агалаков Д.В.	97
Профетическая роль имени героя в мифе об Эдипе	
Пимонов В.И.	106
РЕЦЕНЗИИ	
Рецензия на учебно-методические пособия:	
Радаева Э.А. «История современной зарубежной литературы. Учебно-методическое пособие к курсу «История современной зарубежной литературы» для	

Содержание

студентов филологического факультета направления бакалавриат. - Самара:

Научно-технический центр, 2019. - 293 с. ISBN 978-5-98229-391-6

Радаева Э.А. «История зарубежной литературы: учебно-методическое пособие для студентов филологического факультета педагогических вузов направления бакалавриат».- Самара: Научно-технический центр, 2020. - 217 с. ISBN 978-5-98229-427-2

Бакалов А.С.

112

Рецензия на монографию

Т.В. Бурдаева «Сложноподчиненное предложение как знаково-коммуникативная единица: концептуальный подход (на материале научно-технических текстов немецкого языка)». – М.: РУСАЙНС, 2020. - 202 с. ISBN 978-5-4365-4671-1

Бакалова З.Н.

115

Рецензия на научно-методическое пособие

Некрасова И.В. «Современная русская проза: закономерности, тенденции, имена». – Brno: Tribun EU, 2018. – 208 с. ISBN 978-80-263-1421-9

Радаева Э.А.

117

CONTENTS

**«IZVESTIYA OF THE SAMARA SCIENCE CENTRE OF THE RUSSIAN ACADEMY OF SCIENCES.
Social, humanities, biomedical Sciences»**

Volume 22, number 73, 2020

SOCIAL SCIENCES

Role-playing Games as a Necessary Method of Formation of Communicative Competence Among Cadets

G.A. Girenok 5

Criteria for Sorting out Texts of English Songs and Poems for Intermediate Teaching of English

A.P. Zhuravlev 10

Development of a Communicative Environment for Foreign Students in Graphic Subjects Classes at a Technical University

V.I. Ivaschenko, D.S. Diligenskiy, L.M. Ryzhkova 15

Features of Teaching Disciplines in Programs of Secondary Vocational Education Using Information Technology

M.I. Mishurov 26

Formation of Language Culture of Students in Educational Organizations of FSIN Russia

O.Z. Titova 31

HUMANITIES SCIENCES

Narrative Organization of Animation Film by J. - F. Lagioni «The Painting»

E.V. Abramovskikh 35

Two Russian Novels about «Russian» Germans

A.S. Bakalov, Z.N. Bakalova 41

Information Technology in Business Communications

Yu.Z. Bogdanova 47

The Motive of The Citizenship of The Provincial Nobility

Late XVIII - Beginning XIX Centuries (on the Material of "Day Notes" by Peter Oz-nobishin)

O.M. Buranok, A.O. Buranok 53

Western European and Russian Pre-Romantism: General and Special

I.V. Vershinin, O. M. Buranok 61

The Russian-Indian Interconnections of The Time of The Indo-Slavic Community

D.V. Denissov 77

Sources on The Topic of Socio-Cultural Processes of The "Thaw" Period 1953-1964 (Based on The Materials of Kuibyshev and The Kuibyshev Region)

A.V. Lomakin, A.O. Buranok 87

People and Dummies (The Poetics of V. Kataev's Play "The General Store")

M.A. Shelenok 93

PHILOLOGICAL SCIENCES

The Theme of The Russian Revolution in The Early Works of A.N. Tolstoy

D.V. Agalakov 97

The Prophetic Role of The Hero's Name in The Story of Oedipus

V.I. Pimonov 106

REVIEWS

Содержание

Review of teaching aids:	
Radaeva E.A. "The history of modern foreign literature. Teaching aid for the course "History of modern foreign literature" for students of the Faculty of Philology, bachelor's degree. - Samara: Scientific and Technical Center, 2019 .-- 293 p. ISBN 978-5-98229-391-6	
Radaeva E.A. " The history of foreign literature: a teaching aid for students of the philological faculty of pedagogical universities in the direction of bachelor's degree." - Samara: Scientific and Technical Center, 2020. - 217 p. ISBN 978-5-98229-427-2	
<i>A.S. Bakalov</i>	
Review of the monograph	112
T.V. Burdaeva "A complex sentence as a sign-communicative unit: a conceptual approach (based on scientific and technical texts of the German language)". - M .: RUSAYNS, 2020 .- 202 p. ISBN 978-5-4365-4671-1	
<i>Z.N. Bakalova</i>	115
Review of the scientific and methodological manual	
I.V. Nekrasova "Modern Russian Prose: Patterns, Trends, Names". - Brno: Tribun EU, 2018 .- 208 p. ISBN 978-80-263-1421-9	
<i>E.A. Radaeva</i>	117